

Das wohl älteste Haus in Europa liegt in der Schweiz.

Im Kanton Schwyz liegt das wohl älteste Haus Europas. Es wird das Haus Bethlehem genannt und ist im Jahr 1287 fertig gestellt worden. Das Haus ist zweistöckig und weist eine sehr differenzierte Raumstruktur auf. Da es aus Holz und nicht aus Stein ist, bieten diese Häuser im Klima von Mitteleuropa einen angenehmen Aufenthalt.



Aus den umliegenden Wäldern suchten die damaligen Herren Holz für dieses Haus. Man hat mehrheitlich alles so belassen wie es war, nur die Fenster wurden mit der Zeit ersetzt. Ein Haus, das sich lohnt mal anzusehen. Man weiss nicht, wie lange es noch dort steht.

Hinweis: Bethlehem Brot Haus